



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 12. März 2013

P125362

Schriftliche Anfrage Jörg Vitelli betreffend sichtbehindernde Verkehrsteiler

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung:**

Der Regierungsrat erachtet es ebenfalls als sehr wichtig, die Verkehrsteiler auf Inseln so auszuführen, dass querende Fussgängerinnen und Fussgänger den fliessenden Verkehr gut sehen können und auch selber gut gesehen werden. Die zuständigen Fachstellen haben die Ausführungsrichtlinien für die Dimensionierung der Inselpfosten an die aktuellen schweizerischen Normen angepasst und wenden diese bei Neuanlagen und Sanierungen ab sofort an. Mit dem neuen digitalen Markierungs- und Signalisationskataster ist es zudem seit wenigen Wochen möglich, die vorhandenen Inselpfosten mittels einer Datenbank-Auswertung zu eruieren. Zusammen mit dem Kinderbüro wird sodann geklärt, an welchen Örtlichkeiten bestehende Inselpfosten vorrangig ersetzt werden sollen. Der Regierungsrat ist überzeugt, mit dieser Optimierung einen weiteren Beitrag zur Steigerung der Verkehrssicherheit leisten zu können.

